

Conseil Municipal de Tournefeuille du 20/05/2021

Motion 2 présentée par les élus de la Liste Citoyenne

Nous demandons que la motion suivante soit soumise au vote du Conseil Municipal :

Considérant que les précédentes présentations au public de la ZAC Ferro Lèbres ne constituent pas une véritable concertation tenant compte de leur avis, les habitants riverains de la ZAC ont décidé de se mobiliser et de créer l'*Association Ferro Lèbres* pour peser sur ce projet en portant de véritables valeurs écologiques et sociales.

Nous comprenons et partageons l'étonnement des habitants du quartier face à l'accélération soudaine et récente de la mise en œuvre de la ZAC. Pourquoi présenter précipitamment une délibération sur les équipements publics en pleine enquête publique non achevée? Y aurait-il un rapport avec l'annulation du PLUiH qui prendra effet en juin 2021?

En cohérence avec le vœu adressé au Commissaire enquêteur demandant de reporter la date de fin de l'enquête publique,

réuni en séance le

le Conseil Municipal décide de l'organisation d'un débat public et une concertation avec les riverains avant la fin de l'enquête publique.